

計に着手し、国土交通の事業計画認可を目指している。

会が二十日夜、徳島市のホテルであり、市と市再生機構の担当者が開発事業のスケジュールを説明した。総会には会員約四十人出席。原秀樹徳島市長「再開発の成否は地元皆さんの熱意にかかる。市としてもだけ支援していくた」とあいさつ。竹田会

(四九)新町西一、洋服

記者席

小学校時代を振り返

は、たまに先生が見せてくれた教育番組。キャラクターと一緒に課題を解決していく過程が楽しかった。そんな児童の知的好奇心を刺激しようと、鳴門教育大の大学院生が社会科のDVD教材を6種類作った。

「いろんな感想をもたらし、バージョンアッピングしたい」と語る院生たち。教育を研究している院生のアイデアに触ることは、

ると、いつも少し違った学習が思い出に残っている。黒板に書かれていたことはほとんど思い出せないが、皆で工場見学やスケッチに出掛けたときのことは詳細に記憶しているからだ。

教室での学習で印象深いの

DVD教材で好奇心刺激

テーマは藍づくりや四国巡礼といった徳島県にちなんだ身近なもの。時間はそれぞれ15分程度だが、仕上げまで9ヶ月も掛けた力作

(芝原 好恵)